

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sambang Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 3, 2023 - 17:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sambang Desa*

Pada hari Minggu, tanggal 3 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa di wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Manglad Rt.012/005 Desa Kalapanunggal Kec. Kalapanunggal.

Dalam laporan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN,

S.Pd, Briptu Galih menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empaty, Dialogis, Efektif dan Efisien).

Pada kesempatan tersebut, Briptu Galih memberikan kesempatan kepada warga Desa Kalapanunggal untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai upaya untuk memberikan ruang partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas serta memberikan masukan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
2. Menyampaikan informasi apabila mengetahui atau mendeteksi indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama terkait rekrutmen tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar.
3. Menghimbau agar warga segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Dalam laporan selesai, Briptu Galih menyampaikan terima kasih kepada Kapolsek Kalapanunggal. Demikianlah narasi berita ini disampaikan sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.